
一般社団法人民家再生協会かごしま令和元年5 月度例会【議事録】
令和元年5 月1 5 日( 水) 議事録作成: 永田

● 会合名 一般社団法人民家再生協会かごしま 5 月度例会 
● 開催日 令和元年5 月1 5 日水曜日 午後6 時- 8 時3 〇分 
● 会 場 かこしま環境未来館2 階研修室 

● ● 

構成員 準会員 

・出席: 栄・寺地・小森・岩田・川畑・末重・松村・演埼・高橋〈佑〉・古市 以上1 9 名 ( 出席) ( 出席率)  

永田・篠原( 1 2 名)  の内 1 2 / 1 9  

( 欠席) 中候・野元・川越・脇黒丸・高橋( 友) ・川島 
欠席了名 計1 2 名 6 3 2 % 

( 欠席) 足技 
● オフ●サーバ’一 ・内田・害□・坂元・本山・福田・瀬畑・龍本・渕脇 オブザーバー参加: 8 名 
● 研修生 ・佐野・平野・鮫鳥・末吉・北山・八反田・宮地・大村・藤崎・前田 研修生参加: 1 5 名 

・山内・潤・愛甲・高見・新越 ( 欠席) 岩戸 ※敬称暗 合冒†3 5 名 

□ 今月の主な 1 ) 本会報告 盆各部門報告 3 ) その他報告 制協議及び確認 5 ) スキルアップ研修( 勉強会)  
議事内容 ㊦自由討議 

議長: 栄 記録: 永田 

① ② ③ ④ 1 .  

開会挨拶 出席確認 前回議事録 

今月もお忙しい中お集まり頂きありがとうございます。 
元号も平成から令和に変わり、長い連休も終わり皆さん新たな気持ちで頑張っておられることと思います。 
今月も沢山の参加を頂いておりますが、内訳は会員1 2 名、オブザーバー8 名、研修生1 5 名となっています。 
今後もこのような人数及び構成となることが推測されますので、例会進行 内容についても後程協議させて 
頂きたいと考えています。また、事務局の永田さんが復帰されましたので改めて連絡体制の確認も行わさせて 
頂きます。 

それでは、本日も最後までよろしくお願い致します。( 栄理事長)  

只今、理事長から報告がありましたように会員1 2 名、準会員0 名、オブザーバー8 名、研修生1 5 名の出席、 
計3 5 名となっております。事前の欠席連絡の方を除き、本日ご参加の方は確認出来ました。 
よって会員出席率6 3 . 2 %となり、本会が有効に成立しますことをご報告申し上げます。( 永田)  

割愛・・・前もってメールにより配信しており、修正等出ておりませんので決定事項を含み全て承認 
確認 されたものと判断しております。( 永田)  

配布資料 議事 

スキルアップ研修資料を参加者全員の方に、「まちづくり空き家再生入門」の冊子を会員の方にそれぞれ 
配布させて頂きます。( 永田)  

1 . 本会報告 ( 栄理事長)  

4 月度例会( 4 月1 7 日開催) より4 週間、特に目立った動きはありませんでした。 
永田さんが復帰されました。初めての方がおられますので改めてご紹介させて頂きます。 
・皆さん、その節はお心遣いありがとうございました。 
私事となりますが、この場をお悟りしてお礼をさせて頂きます。ありがとうございました。 
今後、自宅にて皆さんへの連絡等をやってまいりますので今後ともよろしくお願い致します。 
また、本日より以降の連絡先メールアドレスは議事録送信を持ってアドレス登録をおこなって頂きます 
ようお願い致します。携帯電話番号は変更なしです。( 永田)  
・無理せずに今後ともよろしくお願いします。( 全員)  

2 . 各部門報告 
1 ) 「古民家」部門・・・( 中俣リーダー)  
2 ) 「リノベ」部門・・・( 小森リーダー)  
共に、特段な動きはありませんでした。 

3 ) 「空き家」部門・・・( 岩田リーダー)  
・指宿一4 月1 9 日( 金) 、松村会員により現地を確認して頂きました。( 栄理事長)  
ー先方とのやり取り報告及び現況写真回覧 
以上より今後の対応を協翁 
・本日の内容により先方へ理事長より連絡をされます。( 永田)  

4 ) 「企画」部門 ・・・( 松村リーダー)  
・特に動きはありませんでした。 
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3 . その他報告
1 〉新規入会者報告
・川島先生と篠原さんが新たに入会されます。
5 月7 日にメールにて打診頂きましたので内諾いたしました。正式には事務処理終了後、正会員に登録させて
頂きます。なお、川島先生は今回は出張と重なり欠席されましたので、次回、篠原さんと併せてご挨拶を
して頂く予定です。 ( 栄理事長)
・おめでとうございます。大歓迎です。よろしくお願いします。 ( 全員)

盆研修生迎え入れの件
・今期も県短より2 年生4 名、 1 年生1 2 名の希望があり内諾しました。事務処理終了後、正式に研修生として
登録させて頂きます。 ( 栄理事長)
・了解しました。大歓迎です。よろしくお願いします。 ( 全員)

3 ) 年会費納入の件
・今期も3 ヶ月を経過しました。現時点で年会費未納の方がおられます。
今月が四半期決算となっており、予算の見直しも出てくる可能性がありますので早急に対処願います。

4 )  「リビング住まいづくりフェア2 0 1 9 」開催の案内( 小森)
・今年も、 6 月1 日( 土)  、 2 日( 日) の2 日間、鹿児島アリーナで開催されます。
1 日は小森さんがセミナーで、 1  , 2 日両日は相談コーナーで岩田さんが参加されていますので、
こ来場ください。一チラシ回覧

5 )  「小森みつきピアノリサイタル」開催の案内( 小森)
・ 6 月1  2 日( 水) 午後6 時より、サン工葛ル鹿児島で開催されます。入場料は- 般3 , 0 〇〇円となって
います。ご来場頂ければ幸いです。 ̃ チラシ回覧

①連絡体制確認の件
・事務局永田への連絡・ ・ ・メルアド変更・ ・ ( 決定事項)
・県短生皆さんへの連絡
2 年生「佐野常春」さんを研修生リーダーとして- 指して事務連絡を行う・ ・ ( 決定事項)
別紙: 連絡体制フロー配布

②内田邸( 古民家: 築1 0 5 年) 確認の件
・内田さんより別紙間取り図などを交え、現状並びに構想を伺いました。
・一度、現地( 指宿市東方) 確認しましょうか。 ( 栄理事長)
・賛成( 全員)
上記を受けて、日程協議が行われました。
・5 月2 5 日( 土) 午前1 0 時頃現地集合・ ・ ・ ( 決定事項)
詳細確定の上、改めて皆さんに案内を差し上げます。 ( 栄理事長)

′- 1 8 5 5

休 憩( 5 分)

今回は、屋根・外壁・外部建具工事に関しての研修が行われました。
・毎回、限られた短い時間ですので配布資料全体を網羅することは厳しいかと思います。
研修内容を含めて見直しが必要かも知れません。例会進行タイムスケジュールと併せて検討して
みたいと考えます。 ( 栄理事長)
・研修生の皆さんには、昨年1  1 月の「第1 回保存版」及び当協会における「空き家対策事業」の
考え方並びに1 月度「着工準備から基礎工事まで」の資料を1 部渡されました。配布人数分のコピー
はお任せします。 ( 栄理事長)

・高橋宅屋上緑化計画について・ ・ ・別紙験討図面( 理事長作成) 高橋さんへ提出
̃ 既設屋根荷重より検討した仕様としています。こ確認ください。

・本日例会参加者の自己紹介及び挨拶が行われました。
・会員: 小森・岩田・古市( 設計事務所)  、寺地・東雲( 建設業)  、川畑( 内装業)  ・高橋( 行政)

松村( アンテナ設備会社)  ・演埼( 建設会社勤務)  ・篠原( 設計事務所勤務)
・研修生リーダー: 佐野さん( 県短2 年生)

・オブザーバー: 瀬畑さん・龍本さん・害口さん・内田さん/ 坂元さん・本山さん・福田さん・渕脇さん( 4 名初参加)
・様々な業種及び一般の方が参加されております。押しなべて言えることは皆さん向上心を持って
この会に参加されています。皆さんと共に和気あいあいと今後も進めて行けそうです。 ( 永田)
・オブザーバーの皆さんへ、会員になるならないは自由意志です。決して強制ではありませんので
例会へはお気経にご参加下さい。但し、出欠のこ連絡だけはよろしくお願い致します。 ( 栄理事長)
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5 ,  閉 会 

・次回例会より会場使用時間を午後9 時までと致します。 
理由は、 参加人数増加に伴う自由討議時間の確保のためです。これにより少々の延長は出来ますので 
ある程度の余裕を持った閉会が出来ると判断しました。例会閉会時間は今まで通り8 時3 〇分で 
議事進行させて頂きます。( 栄理事長)  

・本日、入会の意思を示して頂いた、瀬畑さん、坂元さんへは事務届より改めて入会に関しての案内を 
させて頂きます。ありがとうございました。( 永田)  

本日もお忙しい中、例会へのご参加ありがとうございました。これにて5 月度例会を終了致します。 
次回例会もよろしくお願い致します。( 栄)  
お疲れ様でした。( 一同)  
( 全員で片付け)  

′- 2 0 : 3 0  

☆ 本日の要点 

決定事項は本議事録に諦載させて頂きました。別途連絡等につきましては都度配信させて 
頂きます。内容等こ確認頂き、諦録間違いなどございましたら事務局へご連絡下さい。 
( 決定事項)  

1 ) 事務局( 永田) メルアド変更の件→本議事録送信を持ってアドレスを登録してください。 
a 新規入 会者( 川島先生、篠原さん) 挨拶の件′- 次回例会時にお願い致します。 
3 ) 研修生取りまとめは佐野さんとします。- →研修生リーダーとして- 指して事務局へ連絡、報告して頂きます。 
4 ) 内田邸現地確認の件- 5 月2 5 日( 土) ・・・詳細案内は理事長より改めて案内致します。 

☆ 次回例会 

日 時 令和元年6 月1 9 日水曜日午後6 時̃  

場 所 かこしま環境未来館2 階研修室 

本会及び各部門報告、連絡事項及び協議並びに研修( 勉強会) 、自由討議 

※次回例会レジュメ( 棄) 送信を6 月1 1 日( 火)  、参加申込締切を6 月1 了日( 月) で予定しております。
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